
Fach-Tagung
28. Oktober 2021



Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Projekt Fachkraft Leichte Sprache endet. 
Deshalb möchten wir Sie gerne 
zu unserer Fach-Tagung einladen. 
Die Fach-Tagung findet am 28. Oktober statt.

Wegen Corona findet die Fach-Tagung online statt. 
Wir treffen uns über Zoom. 
Die Fach-Tagung geht von 9:30 Uhr bis 16:00 Uhr. 
Das Programm finden Sie im Anhang.

Wir möchten in der Fach-Tagung über das Projekt reden. 
Und erzählen, welche Schwierigkeiten es gab. 
Wir möchten aber auch gemeinsam 
in Arbeits-Gruppen verschiedene Themen erarbeiten. 
Damit wir wichtige Ergebnisse für neue Projekte  
weitergeben können.

Sie möchten teilnehmen?
Bitte melden Sie sich bis zum 12 Oktober an.       
Schreiben Sie eine E-Mail an: 
hesse.j@cab-b.de

Ihr Projekt-Team Fachkraft Leichte Sprache



Programm
Programm der Fach-Tagung 

Projekt Fachkraft Leichte 
Sprache 28. Oktober 2021

9:30 Uhr - 16:00 Uhr



-

Beginn 9:30 Uhr

Begrüßung 

Vorstellung der Projekt-Ergebnisse 
Fachkraft Leichte Sprache

Vorstellung der Projekt-Ergebnisse 
der Uni Hannover 

Mittags-Pause 12:00 Uhr bis 13:00 Uhr

Arbeits-Gruppen
Alle Teilnehmenden können an einer Arbeits-Gruppe 
teilnehmen.
Es gibt unterschiedliche Arbeits-Gruppen:
• 2 Arbeits-Gruppen in Leichter Sprache
• 3 Arbeits-Gruppen in Alltags-Sprache
Weitere Informationen gibt es auf der nächsten Seite.

Präsentation der Ergebnisse

Abschluss 16:00 Uhr



Informationen zu den Arbeits-Gruppen

Alle Teilnehmenden können an einer Arbeits-Gruppe teilnehmen.
Bitte überlegen Sie vor der Fach-Tagung:
Welche Arbeits-Gruppe möchten Sie besuchen?

➜ Arbeits-Gruppen in Leichter Sprache

1. Arbeits-Gruppe
Was wünschen sich Teilnehmende und zukünftige
Teilnehmende für eine Vorbereitung und Begleitung
bei Weiter-Bildungen?

2. Arbeits-Gruppe
Leichte Sprache auf der Arbeit.

➜ Arbeits-Gruppen in Alltags-Sprache

3. Arbeits-Gruppe
Berufliche Bildung für Menschen mit Behinderung in der
Bundes-Republik Deutschland – Bildungs- vs. Förder-Politik.

4. Arbeits-Gruppe
Teilhabe am ersten Arbeits-Markt –
Status quo, Herausforderungen, Zukunft.

5. Arbeits-Gruppe
Zukunfts-Werkstatt Büropraktiker Leichte Sprache	.


